

EFE/BERNARDO RODRÍGUEZ



**Antonio Fontán**

## Fallece a los 86 años Antonio Fontán, el primer presidente del Senado

**EFE MADRID**

■ Antonio Fontán Pérez, el primer presidente del Senado de la democracia, falleció ayer en Madrid, a los 86 años de edad, tras una larga enfermedad. La capilla ardiente quedó instalada por la mañana en el colegio mayor Castilla de la Universidad Autónoma.

Fontán fue también profesor del Rey Juan Carlos y ministro de Administración Territorial con UCD, además de catedrático emérito de la Universidad Complutense, periodista y político.

Nacido en Sevilla el 15 de octubre de 1923, fue miembro del consejo privado de Don Juan de Borbón, conde de Barcelona, hasta la disolución de este organismo en julio de 1969. Por designación de Don Juan, formó parte de la comisión de profesores que dirigió los estudios universitarios del entonces príncipe Juan Carlos.

Su incursión en la política comenzó en 1974, cuando comenzó a colaborar con Joaquín Garrigues Walker. Fue miembro del Partido Demócrata Liberal de Sevilla.

Se presentó por UCD a las elecciones constituyentes de 1977, en las que resultó elegido senador por Sevilla. El 13 de julio de 1977 fue designado primer presidente del Senado de la democracia.